

Integrationswoche 2018 – Tage der Vielfalt | 17. – 29. April 2018

Zum 8. Mal veranstaltet ALPHA plus die Integrationswoche im Zeichen der Vielfalt. Ziel ist es unter anderem, Plattformen für Begegnungen zu schaffen und den interkulturellen Dialog zu fördern. In ganz Österreich finden über 400 Veranstaltungen statt. Gemeinsam mit dem Museum Niederösterreich beteiligen sich das Forschungsnetzwerk Interdisziplinäre Regionalstudien *first* und das Zentrum für Migrationsforschung an dieser Aktion.

Wir zeigen einzelne Facetten der Vielfalt im Mostviertel.



www.integrationswoche.at

Her Kommen/Da Sein/Weg Gehen – Audiovisuelle Lebenserzählungen



© Zentrum für Migrationsforschung, St. Pölten

Fünf Menschen – fünf verschiedene Lebenswege, die mit dem Mostviertel und Migration verbunden sind. In Kurzfilmen erzählen sie ihre Geschichte, wie sie hier angekommen sind oder wie ihre Vorfahren das Land verlassen mussten. Szenen aus fünf Leben in jeweils fünf Minuten.

Die Filme entstanden 2016 im Rahmen des Viertelfestivals: Kleine, bunt zusammengewürfelte Teams von interessierten Menschen unterstützten die Menschen aus Kroatien, Ghana, der Türkei und dem Mostviertel in der Erstellung ihrer audiovisuellen Lebenserzählung. Sie geben Anstöße für Gedanken und Gespräche über Lebensverläufe, über Migration, über die Anziehungskraft von Orten, aber auch über Notwendigkeiten, Orte hinter sich lassen zu müssen.

Im Kinosaal des Museums Niederösterreich werden während der gesamten Dauer der Integrationswoche die Filme zu den Öffnungszeiten des Museums präsentiert werden.

17.–29. April 2018

Museum Niederösterreich
Kulturbezirk 5
3100 St. Pölten

Museumseintritt
keine Anmeldung

www.museumnoe.at
www.first-research.at